

RESNARKOBA

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Pawai Karnaval Memeriahkan HUT RI ke-79 di Desa Buniwangi

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Aug 19, 2024 - 09:51



Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Pawai Karnaval Memeriahkan HUT RI ke-79 di Desa Buniwangi

Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Republik Indonesia (HUT RI) yang ke-79, Desa Buniwangi menggelar pawai karnaval yang meriah. Kegiatan ini dimulai pada pukul 13.00 WIB, bertempat di Kampung Nugraha, melintasi

Jalan Cagak, hingga Kampung Cimapag, dan berakhir di Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Pawai karnaval ini diikuti oleh sekitar 1.000 peserta yang terdiri dari 33 RT dan 8 RW di Desa Buniwangi. Selain menjadi ajang hiburan, acara ini juga menjadi kesempatan untuk mempererat tali silaturahmi antarwarga. Dalam pelaksanaan acara, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPTU Rustian, S.Pd, melaksanakan tugas monitoring dan pengamanan untuk memastikan kelancaran acara.

Dalam kesempatan tersebut, AIPTU Rustian menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban, di antaranya:

1. **Pencegahan Human Trafficking:** Mewaspadaai potensi human trafficking dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Buniwangi.
2. **Pencegahan Kejahatan:** Mengingatkan warga untuk berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor. Warga diminta untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman, menggunakan kunci ganda, serta meningkatkan kegiatan ronda malam.
3. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** Menyebarluaskan informasi mengenai aplikasi Super App kepada perangkat desa untuk mempermudah akses layanan.
4. **Antisipasi Paham Radikal:** Mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap paham radikal yang dapat mengancam keutuhan NKRI.
5. **Keselamatan dan Arah:** Mengimbau agar peserta pawai selalu memperhatikan keselamatan diri dan rombongan serta mengikuti petunjuk pengamanan yang ada di lapangan.

Acara pawai karnaval berjalan dengan aman dan kondusif, mencerminkan kerukunan dan semangat kebangsaan yang tinggi dari masyarakat Desa Buniwangi.

Dengan berakhirnya acara, semoga semangat kemerdekaan dan persatuan yang ditunjukkan dapat terus memotivasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.